

## L'Agence remet le trophée 2017 du Développement Durable à REI INDUSTRY

L'Agence a récompensé, lors du cru 2017 des Trophées de l'Entreprise du Progrès de l'Ain, l'entreprise REI INDUSTRY.



Organisée comme les précédentes au Théâtre de Bourg-en-Bresse, la onzième édition des Trophées de l'Entreprise de l'Ain a récompensé et mis sur le devant de la scène les performances et les initiatives innovantes des entreprises du département de l'Ain.

Dans la catégorie Développement Durable, c'est l'entreprise REI INDUSTRY qui a été primée. En tant que partenaire des Trophées de l'Entreprise du Progrès de l'Ain, Pascale Lyaudet-Sarron a donc remis ce prix à M. Laurent Mathieu, Directeur de REI INDUSTRY et à M. Frédéric Flechon, Responsable du site de Château-Gaillard.

Créée en 2014, REI INDUSTRY fait partie de ces nouvelles sociétés du paysage industriel français engagées dans le développement durable. Située dans la plaine de l'Ain, à une cinquantaine de kilomètres de Lyon, l'entreprise offre une seconde vie aux produits : en rachetant le matériel de ceux qui n'en ont plus besoin et en le revendant à ceux qui l'utilisent encore.

Vous avez du matériel obsolète et vous ne savez pas comment vous en débarrasser ? Vous avez au contraire besoin d'une pièce de rechange pour pérenniser un équipement ou faire face à un arrêt de production ? Dans tous ces cas :



*L'ensemble des partenaires et des lauréats 2017*